

野球部活動紙

11月は、今年最後の練習試合を終えて佐野市内の小学生、中学生との交流や期末テストに向けての野球部での勉強会また、体重やスイングスピードなどの測定を行いました。



測定①



測定②

測定

全9種類の測定を行いました。
一日かけて行った測定は、各々が自分の秀でているものを知ることができました。また、チームとしても誰が何を得意とするのか、何が秀でているのかがわかりました。

小中学生との交流

佐野東高、佐野高、佐野松桜高の3校で小中学生との交流が行われました。
佐野東高グラウンドで行われた小学生との交流は、小学生の元気さに戸惑うこともありましたが、仲良くすることができ良い交流となりました。
佐野日大高で行われた中学生との交流は、代表3人が参加しました。



小学生との交流①



小学生との交流②

勉強会

期末テスト前の3日間、野球部で勉強会をしました。
2時間弱の勉強会でしたが部員の多くが集中して取り組んでいました。
また、部員全員が情報制御科なので学年関係なく教えあいました。



勉強会②



勉強会①

練習試合

- 11月11日 対 真岡北稜
- ・1試合目 9対1で勝利
- ・2試合目 3対5で勝利

コメント

トレーニングや走り込みなど厳しい練習が続きますが手を抜かず来春・夏に向けて頑張っていきたいです。

マネージャー A

測定、小中学生との交流、勉強会とありましたがどれもしっかり取り組みました。今後体力づくりが続くのでしっかり取り組み、怪我無く冬を越してほしいです。

マネージャー B